

Fecha: 21-05-2025Pág.: 7Tiraje:16.000Medio: La Estrella de ValparaísoCm2: 437,6Lectoría:82.502Supl.: La Estrella de ValparaísoFavorabilidad:No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Denuncian plaga de ratones en jardín infantil Rayén de Rocuant Alto

Denuncian plaga de ratones en jardín infantil Rayén de Rocuant Alto

La mañana de este lunes se constató la presencia de roedores en el patio del establecimiento, además se habrían encontrado fecas de estos en salas.

Mirian Mondaca Herrera mirian.mondaca@estrellavalpo.d

na preocupante situación por las eventuales consecuencias que podría generar en la salud de párvulos, funcionarios y apoderados del Jardín Infantil Rayén, ubicado en el sector Las Torres de Rocuant Alto, Valparaíso, quedó en evidencia en un video que ha comenzado a masificarse en las últimas horas mediante redes sociales y que también llegó a nuestro poder.

En este registro audiovisual, enviado por una denunciante anónima, se observa cómo un ratón corre por el patio del establecimiento para luego escapar por un desagúe de aguas lluvia. Según ha transcendido, se trata de más de un ejemplar el que ha sido divisado en el lugar.

En el caso particular del mencionado video, este fue captado la mañana de este lunes 19 de mayo, alrededor de las 08:30 horas. En la denuncia además se indica que se habrían hallado además fecas de ratón en salas del jardín.

Al enterarse de esta situación, el integrante de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputadas y Diputados, Tomás Lagomarsino (Partido Radical), envió un oficio a la Fundación Integra, de la cual depende el jardín. En este documento el parlamentario solicita que la mencionada institución informe sobre si se han ejecutado los protocolos de desratización y control de plagas en el establecimiento.

En ese sentido, el legislador enfatizó que "esto es impensado, porque allí justamente acuden niños



EL ROEDOR FUE GRABADO EN EL INTERIOR DURANTE LA MAÑANA DE ESTE LUNES 19 DE MAYO



EL RATÓN CORRIÓ POR EL PATIO Y SE ESCAPÓ POR UN DESAGÜE.

y niñas, tanto en edad para sala cuna como jardín infantil, para recibir educación parvularia (...)".

Lagomarsino además insistió que la presencia de ratones es inaceptable, pero que sería aún más inaceptable "si es que no se hubieren realizado los procedimientos de desratización y control de plagas que estipula la normativa actual para este tipo de establecimientos", añadió.

Consultados al respecto, desde la Dirección Regional Valparaíso de Fundación Integra, aseguraron que producto de la detección de roedores, se activaron los protocolos y procedimientos establecidos en materia de control de plagas. En ese cotexto, señalaron que ya el pasado 12 de mayo se había iniciado un procedimiento de desratización de los espacios por parte de una empresa externa certificada, junto al seguimiento respectivo.

Sin embargo, esta semana, y tras las evaluaciones correspondientes, "se inició un nuevo procedimiento de control de plagas, el cual se encuentra

SUSPENSIÓN

Desde la Dirección Regional de Integra informaron que, con el objetivo de optimizar el proceso de control de plagas, y poder retomar las actividades de forma segura en el menor tiempo posible, se determinó suspender la atención en el establecimiento hasta el próximo 23 de mayo.

actualmente en curso, por parte de esta empresa especializada, siempre en coordinación con profesionales de Fundación Integra. A esto, se suman acciones complementarias como la limpieza y sanitización de espacios", agregaron.

En paralelo, y sumado a los procedimientos de control de plagas ya realizados previamente en el jardín infantil, informaron que se está en conversaciones con las redes locales y el municipio para fortalecer el control de vectores y microbasurales en el entorno del establecimiento. •

